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Ata reunião SPE Macaé 04/11/09 
Membros da diretoria presentes: Fernando, Andre, Pedroso, Heitor, Luiz Carlos, Adolfo e 
Guilherme 
Itens de discussão/deliberação 
1) Guilherme reenviou os convite notes reuniões para o ano de 2009, nas primeiras 4ª 
feiras do mês para Marcelo e Daiana. 
 
2) A Margareth (SPE) enviou os dados dos membros da seção Macaé que ainda não 
renovaram a anuidade (são poucos), Heitor vai fazer uma divisão entre a diretoria para 
tentarmos fazer contato e estimular o pagamento da anuidade. 
 
3) Continua a pendência do Fernando ligar para a seguradora Gênesis e verificar a 
quantia que temos de crédito com esta instituição. 
 
4) Guilherme já tem todo o material para registrar a eleição, e regularizar a conta da 
entidade. Já está em andamento também a regularização junto ao IR. Tudo deve ficar 
pronto antes da próxima reunião. 
 
5) Fernando informou sobre o novo evento da OTC no Rio, a mudança do LACPEC para 
anual, e ficou ainda pendente propostas de inovação para o próximo congresso da Feira 
em Macaé tenha. Como por exemplo a entrada sem custo para o pessoal da área (como 
a Offshore Europe) 
 
6) Fernando está regularizando com a Ana Guedes a formalização do convênio com o 
IBP. Na sequência vai implementar a transferência da verba para a nossa seção. Ficou 
também de contactar a Solange da SPE para regularizar a questão da nossa 
participação na Brasil Offshore. 
 
7) Fernando informou que já acertou com a SPE (Solange) o ATW em 2010 sobre ser 
CO2 + Pré Sal. Fernando vai entrar em contato com a Assayag e Formigli para obter 
conversar e obter apoio na idéia. A princípio o evento deve ser em Búzios.  
 
8) Fernando e Pedroso informaram sobre a campanha de divulgação da SPE em Macaé. 
Já foram feitas duas apresentações e devem ser realizada mais uma ainda este mês. 
 
9) Foi acertado o nosso patrocínio de inscrição e passagem, para a equipe do Capítulo 
Estudantil da SPE participar do Petrobowl nacional. Adolfo e Andre vão pagar e o 
Guilherme depois faz o ressarcimento (mediante os recibos). 
 
10) Fernando vai passar a agenda de reuniões com a industria da SPE seção Brasil, a 
idéia é enviar membros do nosso capítulo para conhecer o trabalho. Ele vai confirmar se 
o próximo vai se mesmo dia 13/11 no restaurante do empresário , Candelária no 9 
“Almoço Palestra: NOVOS PROJETOS DO GRUPO SEVAN MARINE NO BRASIL” 
 
11) Adolfo e Andre apresentaram a proposta de criação de novos cursos voltados para a 
área de petróleo na UENF/Macaé. Ficou aprovado o nosso apoio formal a esta iniciativa. 
Adolfo e Andre devem enviar uma carta com esta posição para o nosso presidente 
assinar e enviar para as autoridades competentes. 
 
 


